



みかんの花だより



6月号

vol.24

こんにちは いつも『デイハウスみかんの花』をご利用頂きありがとうございます。

デイハウスみかんの花、なんと6月1日で、晴れて2周年を迎えることが出来ました。これも皆様方の日頃からの支えがあったこそです。

そこで、今回のみかんの花だより、初心に戻るとい意味と皆様方ももうご存知だと思のですが、もう一度知って頂きたいという気持ちからデイハウスみかんの花の理念をこの号に載せていきたいと思ひます。

信条5か条

- 一、スタッフ一人ひとり想いを一つにして、お互い認め合い、分かち合い助け合ひます。
- 一、一人の失敗、間違いは自分の事と思ひチームワークで乗り越えます。そして、気持ちを共感します。
- 一、いつも元気で楽しく、自分達が輝き利用者様にたくさんの楽しさを伝えていきます。
- 一、おじいちゃん、おばあちゃん、そして職員がたくさんの笑顔で溢れ笑ひの絶えない職場にします。
- 一、すべての方に感謝の気持ちをいつも忘れません。

介護サービス3か条

- 1、「あなたに出逢えてよかったよ」と言われる介護をしましょう。
- 2、いつも笑顔で元気な自分で介護をしましょう。
- 3、その人がどうしたら幸せなのか、どうにしたら喜んでくれるかをいつも考え、おもてなしの気持ちで介護をしましょう。

行動ルール3か条

- 1、あいさつは、元気よく笑顔で大きな声で。
- 2、相手に対していつでも思いやりの気持ちで接します。
- 3、愚痴、不平不満は言わない。

デイサービス、一番大事なのは人の心だと思ひます。スタッフ全員がご利用者様を喜ばしたいと真に思ふ相手に対する思いやりの温かい心を持っているかどうかが一番大事になってくると考えます。

もちろん、素晴らしい施設建物を求める方もいらっしゃいます。でも、どんなに素晴らしい建物でも、その勤める職員が、誰もそういう心を持っていなかったら、楽しい行きたいと思える場所には決してならないと考えています。建物以上に職員ひとりひとりのご利用者様に対する、相手の事を真に考えてあげられる温かい心こそが何より一番大事だと考えます。もちろん、両方がそろっている事が、ベストだと思ひます。

2年目を迎えるデイハウスみかんの花、私たちスタッフまだまだ至らない部分ばかりです。でも、スタッフ一人ひとりが、今日より明日、明日より明後日が、ご利用者様の事をもっと深く知れるように、ご利用者様との信頼関係をもっと深められるように、そして、その事で相手の心により届くおもてなしが出来るように私たちは日々が精進していきます。今日と同じ明日ではなく、今日より明日が最高のおもてなしが出来るような、そんなデイサービスでありたいです。

2年目のデイハウスみかんの花今後ともどうか宜しくお願ひ致します。

利用者様のご様子

